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国際ロータリー第 2680 地区 
第 2 回クラブ管理運営委員会 

議 事 録 
 
開催日時   2020 年 9 月 9 日（水）17：00〜 18：30 
開催場所    神⼾ポートピアホテル 4F パールの間 
議事録作成人  副委員⻑ 山口 宰  
 

次 第 
 
1. 開会 
・滝内秀昭委員の司会により、定刻通り委員会が開会された。 
・出席確認を兼ね、出席者による自己紹介が行われた。 
 
2. 挨拶 
【髙瀬英夫ガバナー】 
・本日現在、28 クラブの公式訪問を終了し、例会が休会で会⻑幹事会のみ開催したケー

ス、Zoom を使ってオンラインで開催したケース、対面とオンラインのハイブリッドで実
施したケースがあった。 

【⽮坂誠徳委員⻑】 
・コロナ禍においても委員全員出席していただいたことに感謝する。 
・毎月各クラブにアンケート調査を実施することにより、地区内のクラブの動きについて情

報共有することができるように務める。 
 
3. 出席者（正確に記録してください） 
・髙瀬英夫ガバナー・齋藤太紀雄代表幹事・⼤⻄義⽂委員会幹事・⽩井良夫次期代表幹事 
・⽮坂誠徳委員⻑・井上勝彦委員・柏⽊敏孝委員・⿑籐⻯政委員・滝内秀昭委員 
・⼆宮明彦委員・初⾕仁志委員・濱﨑誠⼆委員・濱⽥宏晃委員・山口宰副委員⻑ 
 
4. 審議事項及び協議事項 
 
【クラブ管理運営マニュアルの作成について】 
・「会⻑の任務 II」のタイトルはわかりにくいのではないか→中村 PDG と調整を行う 
・「クラブ奉仕」の資料はあるが、「クラブ管理運営」に関する資料・マニュアルは存在しな 

い。クラブに配布した後、ロータリー⽂庫に上程できればよいのではないか。 
・基本理念の中の「五⼤奉仕部門」の表現を残すべきかどうか→過去の表現の紹介であるの

でよいのではないか。 
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・ガバナー、代表幹事、中村 PDG を交えて審議を継続していく。 
【クラブ管理運営セミナーに関して】 
・各クラブ 1 名+スタッフの 100 名程度で、⼤きな会場でセミナーを開催できないか。 
・社会的にも、感染防止に配慮した形で開催することは問題がないのではないか 
・受講対象者の会⻑エレクトにとっては開催のメリットのほうが⼤きい 
【各クラブの例会開催状況について】 
・出席委員の所属する各クラブの状況が報告された。 
 
５．報告事項 
・山口副委員⻑より、OM 推進小委員会の活動報告がなされた。 
 
６．総評 
【⿑籐太紀雄代表幹事】 
・コロナ禍における各クラブの状況が明らかになってよかった。 
【⽩井良夫次期代表幹事】 
・クラブ管理運営委員会、OM 推進小委員会の今後の活動に期待したい。 
 
７．次回開催日時・場所 
・10 月 7 日（水）17:00- 神⼾ポートピアホテル 4F パールの間 
 

８．閉会 


